



理事長

渡邊 武

ごあいさつ

皆さまには日頃より格別のご愛顧を賜り、誠にありがとうございます。

昭和25年の設立以来、**けんしん**は常に県民の皆さまとともに歩んでまいりました。この間、地域金融機関としての使命に徹し、今日の業容を築き上げることができました。これもひとえに、皆さまのご支援の賜物と心より感謝申し上げます。

さて、日本経済は新型コロナウイルス感染症の影響が和らぐもとで、基調としては持ち直しています。政府の支援等の効果もあり、宿泊・飲食をはじめとして個人消費が持ち直しているほか、企業の設備投資についても前向きな投資計画が見られます。一方、不安定な海外情勢等に起因して、原材料・燃料コストが上昇しており、事業者を取り巻く環境は厳しい状況です。

当組合のお取引先におかれましても、中小企業・小規模事業者の皆さまは仕入価格の高騰を販売価格に転嫁できずに利益が圧迫されており、個人のお客さまは水道光熱費や食品等の価格上昇による家計への影響が懸念されます。

このような中、**けんしん**は、地域経済の活性化に向け、中小企業・小規模事業者の皆さまへの円滑な資金供給や、ライフステージに応じた本業支援に取り組んでいます。また、個人のお客さまへの各種ローンや預金商品の提案を通じて、資産形成の支援に取り組んでいます。

令和5年度は、第10次中期経営計画（計画期間3年）の2年目となります。「笑顔と活力のある地域社会をお客さまと共に創る金融機関」を経営ビジョンと位置づけ、3つの基本方針「お客さまに寄り添ったサポートの実施」「お客さまを応援できる人才の育成」「地域を支える持続可能な経営基盤の確立」のもと、地域経済の発展に貢献するべく役職員一同全力で邁進してまいりますので、より一層のご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和5年7月